

Le président de la Bolivie dénonce des attaques de la droite



La Paz, 13 février (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a dénoncé le fait que l'opposition se sert des réseaux sociaux pour attaquer son gouvernement avec des mensonges et pour déstabiliser ce pays andin.

Après avoir inauguré un pont dans le département de Cochabamba, Evo Morales a indiqué que les opposants veulent se présenter maintenant comme des défenseurs de la démocratie alors qu'ils ne pensent pas au peuple mais à remettre les richesses dans les mains de quelques uns.

Le président bolivien a ajouté que la droite ne fait que mentir et qu'elle n'a pas de propositions à faire aux citoyens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/155051-le-president-de-la-bolivie-denonce-des-attaques-de-la-droite>



Radio Habana Cuba